

César Camacho Quiroz

Con o sin Pacto, PRI dispuesto a dialogar

Privilegiará primero los acuerdos, pero de no ser posible impondrá la mayoría, advierte



JESÚS QUINTANA RA

El dirigente nacional del tricolor.

Mariana Otero-Briz y redacción/
México

El presidente nacional del PRI, César Camacho Quiroz, aseguró que no es necesario un “formalismo excesivo” para poner punto final al Pacto por México, pues su partido permanecerá con la mano tendida hacia el resto a fin de que se puedan concretar acuerdos.

Sin embargo, advirtió que el Partido Revolucionario Institucional privilegiará primero los acuerdos, pero de no ser posible impondrá la mayoría.

Vamos “a esforzarnos por construir acuerdos y si no se pueden construir acuerdos, pues se lograrán mayorías. Lo que nosotros no queríamos es que los asuntos se detengan”, expresó.

En compañía de los dirigentes del Instituto de Capacitación y Desarrollo Político, Guillermo Deloya Cobián, y de la Fundación Colosio, Adrián Gallardo Landeros, el dirigente nacional aseguró que el PRI continuará aprovechando la “racha de transformaciones”.

“A nosotros no nos preocupa el formalismo excesivo de declarar muerto el Pacto o no; creo que es secundario, lo que no puede dejar de haber es una actitud dispuesta a pactar”.

“El PRI mantiene su mano firme, abierta, tendida, hacia otras fuerzas políticas, porque creo que tenemos que aprovechar esta racha reformadora y constructora de acuerdos”, enfatizó.

El partido quiere estar a la altura de la exigencia de quienes piden fuerzas políticas más ad hoc

Respecto del aumento de calificación otorgado por la agencia Moody's a las finanzas de México, el líder priista consideró que se debe a que la percepción del país mejoró.

“El aumento a la calificación tiene que ver con la percepción que gente muy bien informada tiene a propósito de lo que está sucediendo en México. Y el elemento que yo querría destacar lo puedo sintetizar en una palabra: confianza”, aseveró.

En el acto, Camacho Quiroz, Gallardo y Deloya anunciaron que el PRI emprenderá un círculo de debates como parte de la capacitación que otorga a sus bases para prepararse hacia los procesos electorales.

“El PRI es una organización en movimiento, que está resuelta a ganar las discusiones sobre los temas nacionales y se transforma en la medida en que la sociedad mexicana evoluciona”, afirmó Camacho Quiroz.

El partido tricolor, sostuvo, quiere estar a la altura de la exigencia de los ciudadanos que piden fuerzas políticas mucho más ad hoc, mucho más cercanas a los intereses y a las demandas ciudadanas. **M**